

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会

2017年7月18日版 新生第162号

http://www.geocities.jp/boyscout_matsu8/



ビーバー隊ニュース

◇6月4日に鎌ヶ谷野営場で「森のかくれんぼ」集会を行いました。久しぶりの野営場で、一人一人のビーバーが記念の石に、それぞれのデザインをしました。とってもきれいにデザイン出来ましたね。

その後は、お待ちかねのピザ作りをしました。段ボールの窯で焼いたピザ。おうちで普段食べるのと違い、森の中で自分で作ったピザを、みんなにおすそ分けしながら食べると、より一層おいしかったですね。

2回目の集会は、18日に「ザリガニ釣り」をしに根木内城址公園へ出掛けました。釣りを始める前、丸山ベンチャー隊長からザリガニの釣り方を教えてもらい、いざ釣りにチャレンジです。ビーバーはみな釣るのが上手で、30分ほどで大型のバケツいっぱい釣れました。最初はザリガニをさわれなかったビーバーも、釣るたびにザリガニをさわれるようになりました。みんなで釣ったたくさんのザリガニはビーバー全員が、バケツから手でザリガニを掴まえ、川に帰してあげる事ができました。釣りの後は、草笛を丸山ベンチャー隊長に作ってもらい、みんな真剣な顔で練習しました。じょうずに草笛が吹けるようになりましたね。

7月は9日に「かきごおりをつくろう」集会和21世紀の森と広場で、23日に「なつまつり」をハケ崎新町町内で予定しています。



カブ隊ニュース

◇6月4日【隊集会】「ノッシ ノッシ ノッシ:ハイキング」朝から良く晴れ渡った今日は「ハイキング」です。日頃自分たちが活動しているところにどんな公園があるのかな? というところでいろいろな問題をクリアしながら公園巡りのハイキングをしました。途中で「野村農園」に立ち寄り、5月に植えたじゃがいもの様子を観察しました。葉っぱがワサワサ広がっていました。暑い1日でしたが、約3kmの道のりをみんな元気に歩き通しました。

◇6月25日【隊集会】「ハイツ ハイツ ハイツ:チームスポーツ」

今回は「チームスポーツ」です。フリスビーやピンポン球を使って絶対抗(一部大人組もあり)のチームスポーツをしました。フリスビーはなかなか思ったようには飛ばないね。最後に「ドッジビー」を行いました。接戦の末、今回は1組が勝利です。オメデト、ウオーウオーウオー!

◇次回の集会は、「7月9日【隊集会】:ザック ザック ザック」「7月23日【隊集会】:ゴロツ ピカッ ドン」「8月4日~6日【夏キャンプ】:ブク ブク ブク」の予定です。



ボーイ隊ニュース

◇ボーイ隊は6月17日小川、小林スカウトが2級面接を受け、見事2級スカウトとなりました。

6月11日はシャーク、ハヤブサの班会議を行い楽しい夏の予定を決めました。6月24日はシャーク班の班集会でしたが、班長、次長のみの出席のため急遽班長訓練とし、フィールドノートの付け方、地図をフィールドノートから作成する技能を学びました。

6月25日は今年のキャンプ地館山1回のキャンプ場へ下見に出かけました。岡村、清水、中村スカウトが同行し海辺の素晴らしいキャンプ場とスカウトハウスを見学して来ました。今年の夏キャンプは楽しい事がたくさんできそうです。

7月には松戸6,10,11団との合同キャンプが控えています。部活で忙しくなったスカウトも2級、1級目指して頑張っています。



団関係ニュース

◇6月17日(土)、6月度の団会議がハケ崎市民センターで開催された。今回は各隊共に夏季キャンプの内容を中心に議論した。

◇6月17日(土)、6月度の団委員会が団会議終了後と同じ市民センターにて開催されました。

☆ユニクロ難民支援事業へ5月25日ユニクロへ持ち込みした。

☆発団35周年記念行事実行委員会による検討状況の報告がされた。

☆ハケ崎天満宮夏祭り出し物の報告がされた。

◇ハケ崎市民センター第3会議室にて2級面接
6月17日(土)、小川 智久スカウト
6月18日(日)、小林 桐真スカウト
2級への進級おめでとう!!



育成会ニュース

◇この間、スカウト達が東松戸ゆいの花公園に来ました。公園内にスカウトの声がひびき、元気ももらいました。がんばれ、スカウト達。(スカウトクラブ(賛助会)藤澤富雄)

◇7/22(土)15:00よりハケ崎天満宮主催の夏祭りが、貝の花第二公園で行われます。わたあめとポップコーン、チュロス販売します。

◇今年の新町町会の盆踊りは、8/5(土)6(日)に開催になりました。カブ隊の夏キャンプと重なってしまうため、他の隊の父母の皆様、賛助会の皆様にご協力いただければと思います。どうぞよろしく願っています。